

Codere refuerza su presencia en Italia con la adquisición del 70% de Codgames

- La operación, liderada por Operbingo Italia, consolida la posición del grupo en el país y extiende su red al sur de la península.
- Codere incorpora a su proyecto una empresa con fuerte implantación en Calabria, clave para el crecimiento regional.

Madrid, 15 de abril de 2025. – Grupo Codere, multinacional líder en el sector del entretenimiento y el juego, ha formalizado a través de su filial Operbingo Italia la adquisición del 70% de la empresa Codgames S.r.l., especializada en la gestión de terminales AWP y VLT, con más de 600 máquinas activas en Calabria. El 30% restante del capital social permanece en manos de la familia fundadora, Manna.

Esta operación marca un nuevo hito en la estrategia de crecimiento de Codere en el mercado italiano, donde la compañía cuenta con más de veinte años de trayectoria. La incorporación de Codgames no solo amplía la red de operaciones del grupo, sino que supone su entrada en una región de gran potencial como es Calabria, en el sur del país.

Alejandro Pascual, Regional Manager Europa y COO de Italia, ha destacado: “Esta adquisición representa un paso importante en nuestro plan de expansión territorial en Italia. Codgames encarna los valores que buscamos en nuestros socios: profesionalidad, arraigo local y compromiso con el desarrollo del sector. Estamos convencidos de que esta alianza abre la puerta a nuevas oportunidades y fortalece nuestro proyecto común a largo plazo”.

Por su parte, **Armando Manna, nuevo socio de Codere y referente histórico de la industria en la región**, ha señalado: “Estamos orgullosos de unirnos a un grupo como Codere, que ha demostrado no solo una sólida experiencia y fiabilidad, sino también un profundo respeto por los operadores locales. Confiamos en que esta colaboración nos permitirá afrontar con éxito los retos futuros y seguir aportando valor a nuestro entorno”.

Con esta operación, Codere reafirma su apuesta por Italia como uno de sus mercados estratégicos clave, y avanza en su objetivo de consolidar una red nacional sólida y diversificada que contribuya al desarrollo de un modelo de juego responsable y sostenible.

Sobre Codere

Codere es un operador referente en el sector del entretenimiento y el juego a nivel internacional, con presencia en siete países de Europa –España e Italia– y Latinoamérica – Argentina, México, Panamá, Colombia y Uruguay–, que opera máquinas de juego, puestos de bingo y terminales de apuestas deportivas de manera omnicanal, tanto por medio del canal online como a través de puntos de venta que incluyen salas de juego, salones recreativos, bares, salas de apuestas e hipódromos. www.grupocodere.com



Codere con el juego responsable

Codere apuesta firmemente por el desarrollo de una oferta de juego con todas las garantías para el usuario, y para ello desempeña su actividad implementando las mejores prácticas de juego responsable, fomentando la transparencia e impulsando las políticas públicas que favorezcan las garantías del usuario, velen por la protección de los colectivos vulnerables y aseguren la sostenibilidad de la industria.



Más información:

comunicacion@codere.com